
 Interrogazione n. 1774
presentata in data 7 agosto 2014
a iniziativa del Consigliere Acacia Scarpetti
“Nuovo ospedale presso territorio Marche nord”
a risposta orale urgente

Premesso che con delibera n. 397/2014 la Giunta regionale ha deliberato di richiedere
all’Azienda Ospedaliera “Ospedale riuniti Marche Nord” la predisposizione di uno studio di
fattibilità, corredato da un’analisi della sostenibilità economica-finanziaria dell’intervento,
per la realizzazione del nuovo complesso ospedaliero dell’area nord della Regione;

Premesso che a giugno del 2014 l’Azienda ospedaliera Marche Nord ha elaborato la
prima bozza di studio di fattibilità (richiesta in copia e non ancora ricevuta);

Premesso che secondo quanto riportato dai giornali di luglio 2014 la Regione sta
elaborando o ha già elaborato il bando di gara per la realizzazione dell’opera;

Premesso che l’azione amministrativa deve tutelare l’interesse pubblico, perseguire il
buon andamento dell’amministrazione, conformarsi a logica ed imparzialità, conseguire
efficacia ed economicità, rispettare un ragionevole rapporto tra costi e benefici e la
proporzione tra i mezzi impiegati e gli obiettivi perseguiti;

Tenuto conto che abbiamo tutti ricevuto del materiale di analisi da parte di amministrato-
ri delle Marche appartenenti al Movimento 5 Stelle (depositato agli atti), con il quale
sostanzialmente formulano un contro studio di fattibilità e comunque esprimono forti
perplessità rispetto il progetto annunciato;

INTERROGA

il Presidente e la Giunta Regionale:
· per sapere a che punto è l’iter amministrativo per l’emanazione del bando di gara per il

nuovo ospedale Marche Nord;
· per sapere se l’iter tecnico amministrativo seguito, che ha portato o sta portando a tale

decisione, abbia tenuto conto o terrà conto delle segnalazioni ed indicazioni formulate;
· ovvero le ragioni per cui il documento di analisi presentato da eletti del Movimento 5

Stelle debba essere ignorato.


